

Winterdienst- Winterhelden

Pünktlich zur Adventszeit und unserem Weihnachtsmarkt durften wir uns über sehr viel Schnee freuen. Die meisten freuts, so toben die Kinder im Schnee, Schneeballschlachten werden ausgetragen, Schneemänner werden im Akkord gebaut und Schlitten und Bob sind im Dauereinsatz. Denn wenn so viel Schnee liegt, dass all dies möglich ist, muss dies ausgenützt werden, viel zu schnell ist er jeweils wieder weggeschmolzen.

Nebst den Kindern und Winterliebhabern sind während diesen Tagen aber auch unsere Einsatzfahrer für den Winterdienst im Dauereinsatz. Matthias Windler und Rolf Bucher sind unsere Winterhelden und ihnen gebührt ein grosses Dankeschön für die Einsätze frühmorgens, durch den Tag, bis spät in die Nacht. Sie sind es, die unsere Quartierstrassen möglichst schnell von Schnee befreien und Salz streuen, so dass wir Einwohnerinnen und Einwohner möglichst sicher durch die Winterlandschaft kommen.

Und an dieser Stelle auch ein Dankeschön an unsere Einwohnerinnen und Einwohner, die auch dann Verständnis haben, wenn das Trottoir noch nicht frei von Schnee ist, oder Schnee von der Strasse in der Einfahrt oder dem Parkplatz landet. Trotz fleissigem Einsatz können unsere Fahrer nicht überall gleichzeitig sein. Und wir alle können Winterhelden sein, in dem wir uns gegenseitig helfen, die Nachbarn unterstützen, sei es mit tatkräftiger Unterstützung, einem Lächeln oder einem warmen Getränk als Danke nach getaner Arbeit.

Freuen wir uns über den Schnee und helfen uns gegenseitig.

Corinne Schmid, Gemeindeschreiberin

